

Fecha: 27-08-2025

Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general

Título: Escuela Palestina conmemoró 141 años de historia educativa

EDUCANDO A VARIAS GENERACIONES DE CURICANOS

Escuela Palestina conmemoró 141 años de historia educativa

La Escuela Palestina conmemoró un nuevo aniversario desde su fundación, destacando su trayectoria de 141 años al servicio de la educación pública y reafirmando su compromiso con la formación integral de sus estudiantes.

La actividad fue encabezada por el alcalde George Bordachar, acompañado por el jefe del DAEM Claudio Cisternas e invitados especiales como los hermanos y colaboradores establecimiento, Gerardo y Miguel Milad Abusleme.

DIRECTORA

En la ocasión, la directora del establecimiento, Gilda Andrade, subrayó que la institución ha alcanzado su

madurez, siendo reconocida por la comunidad gracias a su proyecto educativo y a los logros obtenidos en el tiempo.

"Estoy muy contenta, muy satisfecha. Creo que fue un acto como lo que acostumbramos a realizar, ocupando un lugar distinto el día de hoy. Siento que tengo un cuerpo docente que nos apoya. Trabajamos en pos de nuestros estudiantes v hoy día, al contar con las autoridades de nuestra escuela, donde siguen brindándonos un apoyo incondicional, creo que vamos a salir adelante v la Escuela Palestina tiene que estar, como ha sido siempre, una escuela prestigiosa, con muchos años al servicio de la comunidad curicana",

Asimismo, recordó que la escuela, fundada en 1884, ha experimentado transformaciones importantes en el tiempo, contando actualmente con recursos de subvención escolar, que permiten implementar planes de mejoramiento educativo. Dichas iniciativas, afirmó la directora, apuntan a fortalecer progresivamente los procesos pedagógicos y a consolidar una educación inclusiva, con énfasis en valores como el respeto, la responsabilidad y el compromiso.

A los estudiantes, en tanto, los instó a profundizar en el estudio y a fortalecer su desarrollo personal con responsabilidad, solidaridad, lealtad, esfuerzo y respeto. Mientras que a docentes y



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

No Definida

En la oportunidad se presentaron números artísticos, protagonizados por alumnos de la Escuela Palestina.

asistentes de la educación les agradeció su entrega y compromiso diario, con la formación de los niños y niñas, destacando que su labor resulta fundamental en la obtención de logros académicos y formativos.

ALCALDE

Pág.: 3 Cm2: 341,4 VPE: \$441.480

El alcalde y sostenedor del establecimiento, George Bordachar, recordó con cariño a la emblemática Escuela Palestina, dando

cuenta que los seguirá apoyando en todo lo que esté a su alcance.

"Encontrarme con grandes amigos, como Gerardo Milad y Ricardo Milad que aportan harto acá a la Escuela Palestina, con Gilda Andrade, su directora. Muy lindo el recibimiento para celebrar sus 141 años de vida, con la familia de la Escuela Palestina, con los alumnos, con los apoderados, con los

asistentes de la educación, con los docentes y cada uno de los docentes, preparando un acto con los alumnos. Creo que es muy emocionante para mí, como sostenedor estar celebrando el 141 aniversario de vida de la Escuela Palestina, una escuela centenaria que hoy día nos está demostrando que sigue siendo amada v bien inclusiva", comentó el jefe co-